
質問内容 回答

1
参加人数により、会場の規模が変わってくるかと思いま
すので、参加想定人数をお教えください。

これまでの開催状況や徳島SDGsパートナー事業所への新規登録状況を踏まえ、４
０名程度を想定しておりますが、「仕様書　４－（１）②交流会の企画」に記載してい
る企画内容に適したものであれば、提案において人数の指定はありません。

2
“大阪・関西万博と関連”とありますが、具体的にはど
のようなレベルで関連させればよいでしょうか。

万博に関連した「取組紹介」や「事業者との連携」などを想定しています。

※　｢大阪・関西万博｣は､｢ＳＤＧｓ達成・SDGs+beyondへの飛躍の機会｣を開催意義
の１つとして掲げており、万博を通じ、ＳＤＧｓ達成への取組の加速が期待されてい
ます。そのため、万博では環境や社会への影響を適切に管理し、持続可能な運営
を目指すことなど｢ＳＤＧｓ達成への貢献｣に向けた様々な取組が実施されておりま
す。

3
「参加者同士の事業マッチングが見込める」とあります
が、マッチングまでは必要ですか。

参加者同士の交流の機会を創出し、事業マッチングの”機会”を提供できるような企
画を想定しています。

マッチングまでを求めるものではありませんが、提案に含めていただいても結構で
す。

4
事業実施上の課題の検証とありますが、具体的な検証
内容はどのようなものを指しますか。

事業の運営や内容に関する課題などを抽出し、今後の事業実施につなげるために
検証を行うものです。

5
こちらの委託内容については、提案時に委託先があれ
ば記載してよいですか。

可能です。

6

大阪関西万博と関連する企画とあります。関西万博の
テーマは「未来社会へのデザイン」であり、特に「持続
可能性」や「環境への配慮」が大きな焦点となっていま
す。こうした観点からの提案書で問題はないでしょう
か。

万博に関連した「取組紹介」や「事業者との連携」などを想定しています。

※　｢大阪・関西万博｣は､｢ＳＤＧｓ達成・SDGs+beyondへの飛躍の機会｣を開催意義
の１つとして掲げており、万博を通じ、ＳＤＧｓ達成への取組の加速が期待されてい
ます。そのため、万博では環境や社会への影響を適切に管理し、持続可能な運営
を目指すことなど｢ＳＤＧｓ達成への貢献｣に向けた様々な取組が実施されておりま
す。

7

tokushima CMSについて現時点で外部に出せるマニュ
アルを共有いただくことはできますでしょうか(ホーム
ページ改修の工程数を確認し、見積を算出するため
に)。

主に「交流会参加者募集ページ」及び「交流会開催実績ページ」の作成を想定して
います。
【参考ＨＰ：https://www.pref.tokushima.lg.jp/sdgs】※このうちの「交流会部分」にな
ります。

マニュアルの確認を希望される場合には、参加申込後、実施要項に記載している
事務局（徳島県万博推進課）までご連絡ください。

8
チラシの仕様についてお教えください。サイズ、ページ
数、印刷部数など

特に制限はありませんので、自由にご提案ください。

9
昨年度作成をした広報物の概要についてお教えくださ
い。

Ａ４両面チラシの作成をはじめ、新聞広告やエフエム徳島でのコマーシャル、また各
種イベントでの広告掲載になります。

10
制度広報用チラシの仕様についてお教えください。サイ
ズ、ページ数、印刷部数

特に制限はありませんので、自由にご提案ください。


